
令和４年度第３回岩村地域自治区運営協議会役員会 

 
日 時 令和４年８月 19 日（金）19 時 30 分 
場 所 岩村コミュニティセンター２階大会議 

 
１．はじめに 

 
２．会長あいさつ 

 
３．協議事項 

議案第１号 市長と語る～まちづくり懇談会～の開催について 
議案第２号 国県要望について 

  議案第３号 旧教員住宅、旧給食センターの利活用について 
議題第４号 明知鉄道沿線地域公共交通シンポジウムについて 

 
４．報告事項 

１．マイナンバーカードの普及について〈資料１〉 

 
２．移住定住推進事業について〈資料２〉 

 
３．プレミアム商品券の発行について〈添付資料〉 

 
４．全国山城サミット恵那大会開催について〈資料４〉 

 
５. WRC について〈資料５〉 

 
  ６. 令和４年度恵那市防災アカデミーの開講について〈資料６〉 

 
  ７. 市道 277 号及び 185 号（登城道）の通行止めについて〈資料７〉 

   
５．その他 

 
 次回 第４回岩村地域自治区運営協議会役員会 
  令和４年９月  日（  ） 午後７時 30 分 岩村コミュニティセンター 

 



令和４年度 まちづくり懇談会

岩村地域自治区

【キャッチフレーズ】
「訪れたいまち 住み続けたいまち 笑顔あふれるまち」

開催日 令和４年８月31日

議案第1



１．スケジュール
（１）視察
①飯羽間城址 （13：30～13：40 10分） 飯羽間城址整備
②岩村城址 （13：40～14：20 40分） 路肩崩壊、路肩流出、13+27

法面崩壊、大手門付近登城坂整備
③城址公園 （14：20～14：35 15分)  下田歌子勉学所4+11

④本町通 （14：35～15：00 15分） WRC及び山城サミット地域イベント6+9

（２）懇談会 （場所 岩村振興事務所 ）
○開会 15：00～ 岩村地域自治区会運営協議副会長 佐々木繁典

○司会進行 〇〇 〇〇

○あいさつ 岩村地域自治区会運営協議会長 西尾公男

市長

〇自己紹介

〇今年度 恵那市主要事業説明（安藤まちづくり企画部長）

○懇談

○市長お礼

○閉会 16：00 岩村地域自治区会運営協議副会長



２．出席者
（１）地域

地域自治区運営協議会会長 西尾公男 (にしお きみお）

地域自治区運営協議会副会長 佐々木繁典 （ささき しげのり）

恵那市観光協会副会長 松井宏次 （まついこうじ）

岩村自治区運営協議会委員 宮沢博光 （みやざわ ひろみつ）

恵那市議会議員 服部紀史 （はっとり のりふみ）

（２）市

市 長 小坂 喬峰 様

副市長 大塩 康彦 様

まちづくり企画部長 安藤 克典 様

まちづくり企画部次長（地域振興課長）熊谷春彦 様

生涯学習課長 柄澤 史枝 様

教育総務課長 佐々木 和美 様



３．地域視察
（飯羽間城跡、岩村城跡及び城址公園）

○目的

〇目的 全国山城サミットに向けて飯羽間城跡整備完了と今後の地元整備、岩村城跡整備（登城道の整備、法面の

再崩壊他）



３．地域視察
（WRCおもてなしエリア、全国山城サミット＆おかげ祭りエリア）

〇目的 WRCおもてなしエリア（ふくろう商店街） 及び全国山城サミット「おかげ祭り」の概要説明



３．懇談会 （岩村振興事務所 大会議室）

開会

①会長あいさつ

②市長あいさつ

③自己紹介

④懇談 岩村城址整備

中学校統合

コミュニティセンター改修

⑤市長あいさつ

閉会



東野地域自治区

小坂市長
安藤まちづくり

企画部長

西尾会長宮沢委員 松井委員
佐々木
副会長

熊谷
部次長

岡庭
補佐

椙村
係長

山辺

５．懇談会場レイアウト 大会議室

入

口

大塩副市長

服部市議

柄澤生涯
学習課長

佐々木教育
総務課長



0831 懇談会について 

 

氏名 発言要旨 

西尾公男 〇出席者の意見についての助言等 

・WRC 開催時のトイレ 

・WRC 開催当日のボランティアについて（駐車場、警備員） 

・リエゾン区間の安全確保と事故発生時の責任の所在 

〇岩村コミュニティセンターの改修について 

・住民窓口と同じ室内で打ち合わせをしている。 

・相談室が必要であり、今後の活動に対して活力になる事務所づくりを提

案する。 

 

松井宏次 〇岩村城址関連 

・歴史資料館前広場（駐車場）は未舗装で、水たまりが何カ所もできる。

山砂等で随時対応しているが、観光客に迷惑をかけている。舗装により

広場（駐車場）の充実を。（現地視察有） 

・全国山城サミットに合わせた歴史資料館の企画展示が出来ないか。 

・城址公園内は市有地と民地（借地）が混在しており、民地（借地）を 

 買収してはどうか。（現地視察有） 

・城跡への車道が荒れている早急に対応してほしい。（現地視察有） 

・出丸法面崩壊地を早急に整備してほしい。（現地視察有） 

〇飯羽間城整備について 

・今後の維持管理 

 

〇全国山城サミット開催について 

・岩村町会場の概要説明と課題 

宮沢博光 〇中学校統合について 

・統合を速やかに進めてほしい。 

・現在の進捗状況は？ 

 

佐々木繁典 〇WRC（ふくろう祭り）と山城サミット（おかげ祭り）について 

・岩村町イベント会場の概要説明と課題について 

 


